

RM Prinz

1. Wie ist der Sachstand „Golfplatz“ der in Hersel kommen sollte?

Antwort:

Die Zielsetzung ist im Ausschuss für Stadtentwicklung diskutiert. Die Option ist da. Die Frage, ob der Golfplatz kommt, hängt von möglichen Betreibern und Investoren ab. Die Auseinandersetzung über Fragen des Artenschutzes und ihrer Wirksamkeit im Rahmen von Golfplätzen sind bis heute nicht befriedet. Eine zeitliche Perspektive zur weiteren Planung des Golfplatzes kann nicht gegeben werden.

Wie ist der Sachstand des benachbarten Baugebietes in Hersel?

Antwort:

Der Investor/Bauträger hat seinen Willen bekundet, das Baugebiet weiter voran zu treiben. Es wird noch in diesem Jahr mit einem Offenlagebeschluss gerechnet.

RM Großmann betr. Zusage vom 15.11.2017 bezüglich der historischen Wasserpumpe
Wie ist der Sachstand bezüglich der Verlegung der Wasserpumpe?

Antwort:

Die Prüfung nimmt Fortschritte an und die Tendenz ist, dass dies denkmalrechtlich machbar sein dürfte. Diese Erkenntnisse werden dem Ausschuss für Stadtentwicklung mitgeteilt.

RM Heßling betr. Kita Burgwiesenweg

Wann können die neuen Spielgeräte in Betrieb genommen werden?

Antwort:

Wird geprüft.

RM Hanft betr. EU-Datenschutzverordnung

Gibt es Anhaltspunkte dafür, dass die EU-Datenschutzverordnung auch Auswirkungen auf die Ortsvorsteher haben könnte, in der Vorbereitung von Geburtstags- und Jubiläumsterminen?

Antwort:

Dies wird im Zusammenhang geprüft und der Rat wird darüber informiert. Momentan werden alle Mitarbeiter der Stadtverwaltung geschult.

RM Hochgartz

1. betr. Bornheimer Mühle

Soll das Ortsschild im Zuge der Fertigstellung der Bornheimer Mühle in Richtung Hellenkreuz verschoben werden?

Antwort:

Wo das Ortsschild genau stehen wird, ist noch nicht klar. Das Ortsschild ist aber im Bereich Hellenkreuz zu errichten, da dies die Ortseinfahrt ist.

2. betr. Me 16

Stimmen die Gerüchte, dass nächstes Jahr mit den Bauarbeiten begonnen wird?

Antwort:

Die Verwaltung strebt an, vor den Sommerferien den Offenlagebeschluss in den Gremien vorzuschlagen.

RM Heßling

Wann wird die Planung Heerweg vorgestellt?

Antwort:

Verwaltungsintern müssen die Planungen noch abgestimmt werden. In den Gremien wird frühestens im 2. Halbjahr eine Vorstellung möglich sein.